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ATA n. 09 de 2011, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 26 de OUTUBRO de 2011, NA SEDE DO IF- SC- CAMPUS 3 

JOINVILLE, SITO A RUA PAVÃO 1337 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos vinte e seis dias de outubro do ano de dois mil e onze, quarta-feira, às 5 

dezessete horas, o Colegiado do Campus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária 6 

sob a Presidência do Diretor Geral do Campus Joinville, PAULO ROBERTO DE O. 7 

BONIFACIO, com a presença dos seguintes membros: PERSON FRANCISCO 8 

SCHLICKMANN, REGINALDA MACIEL, ANGELA MOREL NITSCHKE, ANNA GENY B. 9 

KIPEL, RAFAEL ZANIN, RAPHAEL H. TRAVIA, RODOLFO DE O. COUTO e ANA 10 

BARBARA K. SAMBAQUI. A seguir foi repassada a pauta da reunião. 1. Regimento 11 

Interno do Campus Joinville 2. Aprovação da Implantação do Programa Mulheres Mil. 3. 12 

Aprovação da Interrupção da Oferta da modalidade concomitante, no período vespertino. 13 

4. Informes. Primeiro Ponto. A Coordenadora da Comissão do Regimento Interno, Profª. 14 

Ana Bárbara Sambaqui, contextualizou a forma de elaboração do Regimento e informou 15 

que a servidora Daiana Maciel solicitou a elaboração de um relatório com todas as 16 

propostas de inclusão, supressão e alteração de redação propostas pela comunidade 17 

acadêmica. Rafael Zanin solicitou a inclusão de uma Assembléia Deliberativa no 18 

organograma do Campus. Angela Nitschke solicitou reavaliar o método de votação nas 19 

Assembléias, atribuindo-se o peso de 1/3 (um terço) para a manifestação do corpo 20 

docente, de 1/3 (um terço) para a manifestação dos servidores técnico-administrativos e 21 

de 1/3 (um terço) para a manifestação do corpo discente. Ana Bárbara relatou que por 22 

orientação da Reitoria não poderia ter Assembléia Deliberativa nos Campi. O Diretor 23 

informou que questões administrativas que repercutem diretamente no Gestor não 24 

poderiam ser decididas em Assembléia e que deverão ser estabelecidos assuntos 25 

específicos para deliberação em Assembléia. O Colegiado deliberou pela não aprovação 26 

do Regimento neste momento. Foi deliberado os seguintes encaminhamentos para a 27 

Comissão do Regimento: 1. Elaboração do Relatório contendo todas as propostas 28 

enviadas pela comunidade acadêmica; 2. Verificar a viabilidade de inclusão da 29 

Assembléia Deliberativa com assuntos que podem ser objeto de deliberação. Segundo 30 

Ponto. Aprovação da Implantação do Programa Mulheres Mil. O Diretor esclareceu que é 31 
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um Projeto do MEC e que a Reitoria solicitou a indicação de dois servidores para 32 

participar da implantação do Programa. A Direção informou a Reitoria os nomes das 33 

servidoras Kátia Griesang e Lucia Heineck. A servidora Kátia Griesang informou que para 34 

implantação do Programa é necessária como prioridade a seguinte infra-estrutura: 1. 35 

Constituição de uma Equipe (orientador educacional, psicólogo, pedagogo, assistente 36 

social e docente da área de conhecimento exigida pelo Programa, entre outros); 2. 37 

Espaço físico para instalação do Escritório de Acesso. Alertou que o Curso deve começar 38 

ainda este ano para justificar a utilização do Recuso do MEC. O Diretor afirmou que 39 

considera o Projeto nobre e entende que deveria ser implantado, no entanto, relatou que 40 

após análise das exigências em termos de infra-estrutura, o Campus Joinville não possui 41 

condições em termos de Gestão de Pessoas e Espaço Físico para implantação do 42 

programa neste ano. Após discussões, o Colegiado é favorável pela implantação do 43 

programa no Edital de 2012 e o Diretor fica responsável em comunicar o MEC e a Reitoria 44 

sobre as dificuldades de implantação do programa neste ano. A servidora Kátia Griesang 45 

manifestou interesse em continuar participando da implantação do programa. Terceiro 46 

Ponto. Aprovação da Interrupção da Oferta da modalidade concomitante, no período 47 

vespertino. O Diretor explicou que a prioridade é ofertar os Cursos Integrados através das 48 

diretrizes do MEC. Informou que a procura pelos cursos concomitantes no período 49 

vespertino está baixa e com a evasão elevada. Dessa forma, a interrupção torna-se 50 

necessária para garantir mais salas de aula e professores para os Cursos Integrados, que 51 

possuem uma demanda maior. O Diretor colocou em votação, com 5 (cinco) votos a favor 52 

da interrupção e 2 (dois) contra, foi aprovada a Interrupção da Oferta da modalidade 53 

concomitante no período vespertino. Quarto Ponto. Informes. O Diretor informou que foi 54 

homologado o nome do Mauricio Martins Taques para o cargo de Diretor Geral do 55 

Campus Joinville e está prevista a data da posse para o dia 12 de dezembro de 2011. 56 

Informou que agora inicia a Transição da Gestão e que será criada uma Comissão do 57 

Planejamento 2012 com a participação dos integrantes da nova Gestão. O aluno Raphael 58 

Travia alertou que os Jogos de Integração prevê a modalidade de Jogo de Truco, mas 59 

ressalva que o Colegiado emitiu uma Resolução no ano de 2010 que dispõe sobre a 60 

proibição dos Jogos de Truco no Campus Joinville. O Diretor solicitará a Comissão dos 61 

Jogos o cancelamento das inscrições para a modalidade de Jogo de Truco, conforme 62 

deliberação do Colegiado. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para 63 

constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente ata. Joinville, 26/10/2011. 64 


